
    
  

  
 

 
  

   

         
       

 

         

        

          
   

               
             

         
            

         

            
           

     

           
        

            
       

         
   

    

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 
Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus 

An die 
Bezirksvorstehung 
Rudolfsheim-Fünfhaus 
Gasgasse 8-10 
1 1 5 0 W i e n 

Betrifft:Anfrage 3 der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 23.09.2021 bezüglich 
Errichtung von Fahrradabstellanlagen ohne Einbeziehung der Verkehrs- und 
Mobilitätskommission 

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 23 GO-BV nachstehende 

ANFRAGE  

Der Bezirksvorsteher wird um Beantwortung folgender Frage ersucht: 

Warum wird die Verkehrs- und Mobilitätskommission nicht bei der Errichtung von 
Fahrradabstellanlagen mit eingebunden? 

BEGRÜNDUNG  

In der Anfragebeantwortung zur Anfrage 4 der FPÖ aus der BV-Sitzung vom 01.07.2021 heißt es 
unter Punkt 3: „Der Anlass bezüglich der Errichtung der Fahrradabstellanlage war, dass die 
Bezirksvorstehung eine BürgerInnenanfrage durch die Magistratsabteilung 28 erhalten hat. 
Ursprünglich war die Fahrradabstellanlage auf der ONr. 9 bei der Gehsteigvorziehung vorgesehen, 
diese wurde aus verkehrstechnischer Sicht auf ONr. 12 errichtet.“ 

Weiters heißt es unter Punkt 5 „Anfragen bezüglich Errichtung von Fahrradabstellanlagen werden 
momentan nicht explizit in der Verkehrs- und Mobilitätskommission behandelt. Ob Bedarf besteht, 
wird bei den Ortsverhandlungen geprüft.“ 

Gerade solche Themen, wie Fahrradabstellanlagen, sollten sehr wohl in der Verkehrs- und 
Mobilitätskommission behandelt werden und nicht nur bei Ortsverhandlungen. 

Durch die oben angeführte Vorgangsweise entsteht der Eindruck, dass Dinge hinter verschlossenen 
Türen entschieden werden, ohne die Fachgremien einzubinden. 

Ing. Manfred R. Dvořák Mag. Martin Hobek Rosa Janata 
Klubobmann-Stv. Klubobmann Bezirksrat 
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